

Conseil de développement lucéen
Conférence publique jeudi 28 février à 20h30
Salle Dagorne 1,17 rue Jean Moulin à Sainte Luce



**Le bio : c'est quoi,
de qui parle-t-on,
quels enjeux pour
notre santé et
environnement ?**

Conférence publique ouverte à tous - Entrée libre
Inscription facultative mais souhaitée à Conseil de
développement lucéen cdl.sainteluce.citoyenne@gmail.com

Le Bio une consommation en forte progression.
Venez participer à nos échanges sur un thème aujourd'hui de
grande actualité.

Vous saurez tout : l'historique, les principaux chiffres, les
cahiers des charges, les systèmes de contrôle et de
certification, ... l'impact sur la santé et l'environnement.
Le conférencier pourra également répondre à vos questions sur
les circuits courts, les produits locaux, ...

A chacun ensuite d'en tirer ses propres conclusions et de
conforter ou non ses idées sur le sujet.

Conférence animée par le lucéen Jean-Rolland Barret membre
du CDL et jeune retraité. Jean-Rolland Barret a été chargé de
mission agriculture biologique à la chambre d'agriculture et de
la mission alimentation et territoires.